

## SCENE 1 安全と豊漁を祈願 山口県漁協小野田支店漁業祭

4月12日、刈屋漁港で漁業祭が行われました。操業の安全と豊漁を祈願するため、神主や漁業関係者が漁船に乗り込み、海上を巡回して神事を執り行いました。漁港内では海産物等の販売やもちまきも行われ、多くの人で賑わっていました。



## SCENE 3 今日のおかずは新鮮魚介 梶漁港日曜朝市 11周年イベント

毎週日曜日に開催されている梶漁港の朝市。その11周年を記念して4月19日には、カニ汁や貝汁などが無料で振る舞われました。あいにくの荒天にもかかわらず多くの人を訪れ、水揚げされたばかりのワタリガニやタコ、ヒラメやチヌなどの新鮮魚介を買い求めていました。



## SCENE 2 おめでとうございます 「市長賞」表彰式

スポーツや文化などで優れた功績を収めた市民を表彰する「市長賞」の表彰式が、4月13日に市役所で行われました。受賞第1号は、全国中学生ラグビーフットボール大会に出場した増田愛菜さんと、全国小学生ゴルフ大会男子の部で優勝した細野勇策くんのふたり。今後も活躍を期待しています。



## SCENE 4 満開のツツジを満喫 江汐公園つつじまつり

江汐公園つつじまつりが、4月19日に開催されました。あいにくの雨模様でステージイベント等が中止となりましたが、見ごろを迎えた薄紫色のコバノミツバツツジや、紅く染まったクルマツツジを見物しようと、家族連れなど多くの人たちが来園して、満開のツツジを満喫していました。